

den Namen der Europäischen Tatarey (Tataria Europæa) führet, und mercket man dabey insonderheit die an der Mitte angehenckte Halb-Insul Chersonesus Taurica genant.

§. 5. Außer den bisher beschriebenen Europäischen Königreichen und Provinzen hat man auch einige berühmte Vorgebirge zu mercken; welche sind

1. Das Vorgebirg des Heiligen Vincentii (*Caput S. Vincentii*) so unten an der Ecke von Portugall zu sehen ist.
2. Das Vorgebirg vom Ende der Welt (*Caput finis terra* oder *Promontorium Artabrum*) so oben über Portugall an der Ecke von Spanien zu sehen ist, und also genennet wird, weil man vor Entdeckung Americæ in den Gedancken gestanden hat, als ob hier das Ende der Welt oder die äußerste Spitze von Europa wäre.
3. Capo Matapan (*Promontorium Tanarium*) so unten an der Spitze von der Halb-Insul Morea lieget.

§. 6. Nebst dem ist auch zu mercken, daß Europa von einigen mit einer sitzenden Jungfer pflanze verglichen zu werden: wie sich denn dergleichen Figur, wenn man die Charte also vor sich leget, daß Portugall und Spanien, oder die Abend-Seite oben stehet, nicht undeutlich zu erkennen gibt. Man nimmet nemlich

1. Das Königreich Portugall für die Krone oder Haupt-Zierde an, welche dieses Frauenzimmer auf dem Kopf trägt.
2. Das Königreich Spanien für das Gesicht.
3. Das